

Sigue la incertidumbre sobre resultados de elecciones en Guyana



Georgetwon, 16 jul (RHC) Una solicitud judicial presentada en el Tribunal Superior contra la Comisión de Elecciones de Guyana (Gecom) dilata la declaratoria final de los comicios generales y regionales efectuados en el país sudamericano el 2 de marzo pasado.

El caso llevado al tribunal por el ciudadano Misenga Jones busca que Gecom declare los resultados de las elecciones con base en los informes de los oficiales de los 10 distritos del país, como describe el artículo 177 (2) de la Constitución, indica Prensa Latina.

Luego de iniciar la fase inicial de la solicitud por el demandante, la jueza Roxane George recibirá los argumentos orales mañana y en la fecha de este jueves debe tener en su despaño las presentaciones del solicitante y los encuestados.

La petición judicial afirma que Gecom no actuó en correspondencia con el informe del director de elecciones, Keith Lowenfield, de declarar al candidato presidencial de acuerdo con la ley de Representación del Pueblo y el recuento nacional de votos.

El opositor Partido Progresista del Pueblo (PPP) y otras seis pequeñas fuerzas políticas se agregaron al caso judicial que alarga a 20 semanas la falta de un ganador en los comicios generales y regionales de Guyana.

Durante este período, el proceso electoral ha enfrentado, con esta de Misenga Jones, cuatro demandas judiciales, incluida una en la Corte de Justicia del Caribe (CCJ), además de realizar en mayo último un recuento nacional de votos.

En medio de la situación política, el presidente y candidato a la reelección por la Unidad Nacional y la Alianza para el Cambio (APNU-AFC), David Granger, aseguró al pueblo que prevalecerá el estado de derecho en el país y los instó a continuar ejecutando la paciencia a la espera de los resultados finales.

Luego de conocer el fallo de la CCJ, el director de elecciones Lowenfield entregó a la presidente de Gecom, Claudette Singh, un informe que aseguraba una victoria para la coalición APNU-AFC sobre el PPP por una diferencia de más de siete mil 400 votos.

Según el reporte de Lowenfield, un total de 475 mil 118 guyaneses ejercieron su derecho al sufragio el 2 de marzo pasado, pero cuatro meses después viven en un escenario de incertidumbre, sin un ganador y tras las acusaciones de fraude que dilatan el proceso.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228668-sigue-la-incertidumbre-sobre-resultados-de-elecciones-en-guyana>



Radio Habana Cuba